

acdc



AC/DC est un groupe de musique australien composé d'un chanteur, d'un bassiste, de deux guitaristes et d'un batteur.

Il a été formé en 1973 à Sydney par deux frères écossais : Angus Young et Malcolm Young.

En classe, nous avons écouté « Highway to hell » :



acdc



AC/DC est un groupe de musique australien composé d'un chanteur, d'un bassiste, de deux guitaristes et d'un batteur.

Il a été formé en 1973 à Sydney par deux frères écossais : Angus Young et Malcolm Young.

En classe, nous avons écouté « Highway to hell » :

